

SOCIEDAD

## Grafcan publica la primera ortofoto de La Palma tras la erupción

La fotografía muestra desde un punto de vista aéreo cómo ha quedado el territorio tras el paso de la lava

Redacción

23 de febrero de 2022 (17:33 CET)

Guardar



Imagen aérea de las casas sepultadas por el volcán de Cumbre Vieja, cuyos gastos cubre el crédito para Emergencias. / Cedida

La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan), ha publicado por primera vez [la primera ortofoto pública](#) de la zona afectada por la erupción de **La Palma**. La fotografía muestra desde un punto de vista aéreo cómo ha quedado el territorio tras el paso de la lava.

Tal y como ha destacado la Consejería en un comunicado, la fotografía se realizó con una imagen satélite Pléiades a 50 cm/píxel, el pasado 14 de enero, y en ella se puede observar el límite de la colada con las 1.241,08 hectáreas afectadas y los datos de longitud, latitud y altitud en cada punto de terreno afectado.

Certificación de fotos aéreas

La Consejería ha habilitado a través de Grafcan un servicio de certificación de fotografías aéreas para las personas afectadas por la erupción volcánica de La Palma. Este documento sirve para identificar las propiedades o el patrimonio de la ciudadanía sobre el terreno, tal y como se encontraba antes del paso de la lava, subrayó el consejero. Los interesados podrán obtener este certificado de fotografía aérea, de manera gratuita, en el correo electrónico [atencionalcliente@grafcan.com](mailto:atencionalcliente@grafcan.com), en los teléfonos 922 237 860 y 928 336 860 o de forma presencial en las oficinas de Grafcan en Tenerife y Gran Canaria.